
Ratsherr Schröder teilt mit, dass er der Freigabe jetzt zustimmen könne, da diese nunmehr 
ausreichend begründet worden sei. Er regt an, dass der Ausschuss auch zukünftig umfassende 
Informationen (das Fahrkonzept) erhalten solle, insbesondere bei der Freigabe der gesperrten 
Haushaltsmittel für 2008. 
 
Herr Tanneberger und Erster Stadtrat Herr Arend beantworten Fragen von Ratsherrn Jessen und 
Frau Weituschat. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 
 


